

# 12月進路だよい

2021.12.15



Vol.48

## いよいよです！

いよいよ明日、私立高等学校等願書提出締め切り1日前になりましたね！また、受験料・検定料の集金日の1日目でもあります！**願書提出締切、受験料提出締切が17日(金)です。**「受験なんてまだまだ先だ！」なんて思っていたかも知れない受験が、もうすぐそこまで迫ってきていることを肌で感じている人も多いのではないのでしょうか？もう受験に向けての心の準備は万全ですか？きっと毎日寝る時間さえも削って受験勉強に励んでいることかと思いますが、一番大切なのは体調管理です！「ちょっとでもたくさん勉強しなくちゃいけない！」「でも睡眠時間は確保しなきゃいけない！」と、その両方を天秤にかけるような生活をしているかもしれませんね。でも実はその緊張感が大事なのかもしれません。大切なことは受験に向かう体制を万全に整える事です。勉強の内容や量・健康管理とともに、出願の手続きも万全にしておくことです。そのためにも、自分の受験校の願書・受験料を提出期限日までにしっかり提出で



きるようにしてください。これまで以上に1日1日を大事に過ごしていきましょう！

**願書提出締切日：12月17日(金) 1日前12月16日(木)**

**受験料提出締切：12月17日(金)**

## 2巡目の面接練習が終了しました！



11月始めから準備をしてきた面接練習の2巡目が終了しました。

まず面接資料集「面接の極意」を配布し、面接の受け方や質問への答え方などを確認しました。それから色々な質問に対する自分ならではの答えを記入し、11月中旬から面接練習に望みました。面接室（生徒会室）への入室の仕方を何度も何度も繰り返し、各々が自分自身の志望理由や自己アピール等を話してくれました。しかしここで大きな改善点がひとつ！面接官（辻）に対して話すとき、視線がそれてキョロキョロしてしまうのです。みんなは小さい頃から「相

手の目を見て話を聞きなさい」「相手の目を見て話しなさい」と言われ続けてきたはずですが、いざ相手に自分の思いをアピールする場面になると視線が定まらないのです。面接官は初対面の相手です。気心知れた家族や友達ではありません。目を見て懸命にアピールすることが大事なのです。近い将来、さらに上級学校（専門学校や大学）の受験の面接、就職試験の面接、さらにはパートナーとなる人への交際や結婚を申し込むときに目を見ず視線が定まらない状況でどうして自分の思いが相手に伝わるのでしょうか。そのすべてをLINEで済ませるわけにはいかないのです。コンセプトは「**限界突破**」です。「**今の自分を超越すること**」です。入試直前にもう一度面接練習をします。それまでの間にもう一度「相手の目を見て話をする」練習を繰り返してみてください。ご家庭でも機会があれば「相手の目を見て会話する」練習をしてくださるとありがたいです。



# ♪ Believe ♪

♪たとえば君が傷ついて くじけそうになった時は 必ず僕がそばにいて ささえてあげるよ その肩を 世界中の希望のせて この地球はまわってる いま未来の 扉を開けるとき 悲しみや苦しみが いつの日か喜びに変わるだろう I believe in future 信じてる♪

12月に入りもうすぐ半月が過ぎようとしています。今年も残すところあと2週間ほどですね。一昨年の今頃は、ラグビー日本大会で日本中を沸かせた日本代表チームのパレードが行われていました。大会開催期間中は、格上の相手にひるまずぶつかっていく姿にや1つのボールを皆でつなぐその姿・そしてどんな状況でも常に点(トライ)を取りにいこうとする姿の数々に



胸が熱くなる思いをしましたね。一昨年の流行語大賞にも選ばれた『one team』。一昨年のパレードでは、沿道に多くの人々がつめかけました。『one team』で戦った姿に心を動かされた多くの人がいたからこそ、あんなにも多くの人に見守られながらの盛大なパレードになったのでしょうか。

ある番組で、ラグビー日本代表のことが取り上げられていたときのこと。華やかで輝いている試合の様子とはかけ離れたとても地味な練習をただひたすら繰り返している様子が流れていました。華やかな舞台へ登り、そこで活躍し勝利を手にするためには、これまでどれほどの痛みや努力があったのかと思うと、また改めて、その勝利を心から祝福したくなります。日本ラグビー界の歴史を変えた代表チーム。「あなたの歴史」を作っていくのは「あなた自身」です。地道に一步一步努力してきた日本代表のその姿から、今自分が置かれている状況に重ねて欲しいものです。たとえ今が苦しくても、必死になって努力を続ければ、きっとその成果が報われるのです。

それでも、もしくじけそうになったときは思い出してみてください。あなたは一人ではありません。その肩を支えてくれる仲間がいます。家族がいます。学校には先生方も大勢います。冒頭で紹介した「Believe」の歌詞のように、共に肩を支え合い歩いていく仲間がいるのです。受験は団体戦です。頑張るのはあなた自身ですが、隣には同じように頑張っている仲間がいます。肩を支えてくれる仲間がいます。『one team』で最後まで取り組んでいきましょう。



♪悲しみや苦しみが いつの日か喜びに変わるだろう I believe in future 信じてる♪

今の痛みや悲しみが喜びに変わる日を信じて頑張りましょう。